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Introduction | Introduction  
Université Côte d’Azur souhaite permettre d’inviter pendant un ou plusieurs mois des personnalités étrangères au rayonnement et aux compétences particulièrement reconnues. L’enveloppe ouverte pour cette action permettra d’attribuer environ 12 mois d’indemnités forfaitaires d’accueil (IFA) à répartir sur plusieurs invités. Le programme de Professeur.e.s invité.e.s est financé par le Ministère de l’Éducation Nationale et le Ministère de l’Enseignement Supérieur et de la Recherche pour des séjours dédiés à la recherche et à l’enseignement. Il est ouvert à toute candidature dont la production scientifique est en lien avec les disciplines abritées par Université Côte d’Azur. 
Université Cote d’Azur (UCA) has decided to issue a call for applications to welcome professors or researchers with recognized expertise and outreach under the "visiting" status for a period lasting from one to four months. The visiting professor grant will provide 12 months (UCA) of financial support shared between several visiting professors. It is financed by the French Ministry of National Education and by the French Ministry of Higher Education and Research and aims to fund stays dedicated to research and teaching. It is open to applicants whose research and/or teaching interests are in keeping with those of the Université Côte d’Azur. 

Critères d’éligibilité | Criteria of eligibility  

· La/Le professeur.e invité.e ne doit pas dépasser l’âge légal de 67 ans au cours de son séjour.
· Les candidat.e.s doivent résider à l’étranger et exercer dans un établissement non français d’enseignement supérieur ou de recherche.
· Les candidat.e.s de toutes nationalités sont éligibles.
· La durée de l’invitation sera au minimum d’un mois et au maximum de quatre mois.
· L’invitation pourra permettre d’accorder un complément de durée à un séjour déjà financé par un membre d’Université Côte d’Azur uniquement sur demande du conseil scientifique et/ou du (de la) vice-président(e) de l’établissement membre qui a attribué le premier financement.
· L’invitation favorisera l’émergence de nouveaux projets.
· Le programme du séjour devra comprendre des actions de formation à destination des étudiants ainsi que des actions de diffusion permettant à une communauté plus large que celle des spécialistes de bénéficier de la présence de l’invité ; les formes que prendront ces interventions sont libres et à préciser dans le dossier.
· The visiting professor must not exceed the legal age of 67 during the period of his/her stay.
· Candidates must reside abroad and work in a non-French higher education or research institution. 
· Candidates of all nationalities are eligible.
· Visiting professors must stay one month at the least and four months at the most.
· The grant can be used to extend a stay already funded by a component of Université Côte d’Azur only at the request of the scientific council and/or vice president of the component that awarded the first grant.
· The grant encourages the emergence of new projects.
· The stay must include teaching activities aimed at students and outreach activities aimed at allowing the wider community beyond specialists to benefit from the presence of the visiting professor. These activities can be freely decided, but must be specified in the application.
          Critères d’evaluation | Evaluation criteria 

· Le projet proposé sera évalué sur l’excellence scientifique du projet et le rayonnement scientifique de la personnalité invitée.
· Pour un projet artistique (enveloppe UCAJEDI), le projet devra être adossé à une démarche de recherche. 
· Une attention particulière sera apportée au fait que l’invitation contribue à la politique internationale de l’établissement et notamment renforce les liens avec les partenariats privilégiés.
· Une attention particulière sera également apportée au fait que ces invitations ont pour vocation d’accompagner la dynamique déjà engagée au sein d’UCA via d’autres programmes, elle doit donc avoir pour objectif le développement d’une recherche collaborative avec les différentes unités du site. 

· Applications will be judged according to the scientific excellence of the project and the scientific reputation of the applicant.
· In the case of artistic projects (UCAJEDI grant), they must have a strong research component.
· Special consideration will be given to stays that contribute to the international outreach of the university and strengthen relations with our key partners.
· Special consideration will also be given to stays that aim to boost programs already underway within UCA and therefore seek to develop collaborations with local research units.

Date limite pour le dépôt des candidatures | Deadline for applications 

Date limite de dépôt des candidatures : 26 mai 2022
Le dossier sera déposé par la personne invitante sur la plateforme Nuxéo. 

Deadline for applications: May 26, 2022.
Applications must be uploaded on Nuxeo by the inviting professor.
	                                                                                   	 
Soumission de votre candidature | Submitting your application 
Documents et informations demandés | Required documents and information 
· CV détaillé avec liste de publications & courte notice biographique (150-200 mots)
· Copie scannée d’une pièce d’identité 
· Attestation sur l’honneur du non cumul d’emploi universitaire en France (voir dernière page du présent document)
· Attestation d’emploi de la structure d’origine
· Formulaire de candidature ci-joint

· Detailed resume with list of publications and a short biography (150-200 words).
· Scanned copy of ID or passport.
· A sworn statement that you are not simultaneously employed elsewhere in France (see the last page of this document).
· A certificate from the candidate’s home institution authenticating her/his academic affiliation.
· Application form.
Informations importantes | Important information 
Contact et renseignements | Contact and further information: 
Si vous avez besoin d’aide pour soumettre votre candidature ou des questions relevant du statut des Professeur.e.s invité.e.s, de votre rémunération, nous vous invitons à contacter la DRH à l’adresse mail suivante: drh.enseignants@univ-cotedazur.fr 
For any questions concerning the application form or regarding the status and salary of visiting professors, please contact the human resources service, in charge of the applications for the visiting program, at the following address: drh.enseignants@univ-cotedazur.fr
Rémunération | Salary 
Vous pouvez consulter le cadrage de l’indemnisation des enseignants et chercheurs étrangers invités à Université Côte d'Azur sur notre page Intranet
 
                          Un Welcome Center est disponible pour une aide personnalisée à l’accueil et l’installation.

You can find all the details about salary and compensations on our Intranet page.
[bookmark: _GoBack]Personalized assistance with settling into life in France can be provided by the Welcome Center.

Calendrier | Calendar  
· Ouverture du processus de candidature : 5 mai 2022 
· Date limite de dépôt des candidatures : 26 mai 2022
· Examen en CACR : 23 juin 2022
· Résultats : 24 juin 2022
· Période de visite : entre le 1er septembre 2022 et le 31 juillet 2023

· Applications open: May 5, 2022
· Deadline for application: May 26, 2022
· Results: June 24, 2022
· Period of stay: between September 2022 and July 2023

	                                                                                     
Attestation sur l’honneur | Sworn statement 
Je soussigné.e …………. atteste sur l’honneur ne pas bénéficier d’un emploi universitaire en France au titre de l’année 2022 et pendant la période d’invitation proposée par l’Université Côte d’Azur.
I the undersigned ………. certify that I will not be holding a visiting professorship in any other university in France in 2022 and during the period of my employment by Université Côte d’Azur.
Date : 
Signature : 
 



























Formulaire de candidature – Application form

NOM (LAST or FAMILY NAME) : …...…………………………………………………
Prénom (first name)  :……………………………………………………………………………………….
Date de naissance (date of birth) : …………………………………….
Lieu de naissance (place of birth) : ……………………………………...
Nationalité actuelle (nationality) : ……………………………………
Nationalité d’origine (nationality of birth)  :………………………………...
Adresse personnelle (personal address) : ……………………………………………………………………...
Ville (Town) : ………………………………	Département ou pays (Country) : ………………………….

Fonctions actuelles (Current main position) : …………………………………………………………………….
………………………………………………………………………………………………………………..
Nom ou raison sociale et adresse de l’employeur (name of the current employer or company) :
…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………… 
Adresse prévue en France (address in France) (2)
…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………
Ville (town) :……………………………….. Département : ………………………………………
Durée envisagée de séjour en France (expected length of stay in France) (2) : …………………………
Date d’arrivée prévue (expected date of arrival) : ……………………………………………

(1)  Rayer les mentions inutiles (choose one).
(2) Si l’intéressé réside déjà en France, le préciser et indiquer depuis quelle date (if you are already in France, date of your arrival).


Please indicate your level of French speaking and writing skills, and especially your capacity to teach in French: 

……………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………..

Distinctions honorifiques (honours and titles): 
…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………


	Titres universitaires (academic degrees) : 
	Grade et diplômes
(name of the degree)
	Délivrés par
(delivered by)
	Année
(Year)
	Nature des diplômes
(type of degree)

	
	
	
	



ACTIVITÉS RÉCENTES DU CANDIDAT
(candidate’s latest activities)

1. Activités d’enseignement ou professionnelles :	 (teaching or professional activities)
(bref exposé des services d’enseignement ou professionnels assurés par le candidat au cours des quatre dernières années ou des études pendant cette période).
(summarize your courses, professional or teaching activities during the last four years)
…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………
…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………


2. Recherches (research activities)

· Recherches effectuées et publications principales au cours des quatre dernières années
(Research or publications during the last four years)

[bookmark: OLE_LINK1]…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………
…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………

· Travaux en cours et perspectives d’orientation des recherches futures
(Ongoing research and future research)

…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………
…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………


Signature du candidat : 	


PROJET  

(A remplir par la structure d’accueil) 
(To be completed by the inviting structure)


a) Actions de recherche

Motivations scientifiques du séjour souhaité, collaborations prévues et gain attendu pour la structure recherche d’accueil. Dans le cas d’un projet souhaitant un financement IDEX, développer le lien entre le projet de recherche et la politique de site.   
…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………
…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………..

b) Actions de formation et diffusion 

…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………
……………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………

c) Objectif visé à moyen terme par l’invitation 

…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………
……………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………
        

Nom, Prénom et Visa du Directeur d’Unité et classement argumenté si plusieurs invitations au sein du laboratoire 



Service de gestion collective des personnels Enseignants chercheurs et Enseignants
Avril 2022

Université Bordeaux Montaigne 	 	 	 	 	 	 	 
Domaine universitaire F-33607 PESSAC Cedex 	 	 	 	 	 	 
tél : +33 (0)5 57 12 45 39 	 	 	 	 	 	 	 	Traduction effectuée par Virginia RICARD 
www.u-bordeaux-montaigne.fr  	 	 	 	 	 	 	 	2 
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